
                               ３月２６日からやしろショッピングパークＢｉｏ２階のカルチャーセン 

ターで本校、西脇高校、小野高校の３校の美術部による三校展 

          が開催され、見に行ってきました。昨年度は新型 

コロナ感染拡大防止により中止となりましたので、 

卒業生(７３回生)の作品も展示してありました。昨 

年の県総合文化祭出展作品以外の作品もあり、 

見応えがありました。各学校それぞれの特徴が出 

ており、とても楽しめました。３０日まで開催というこ 

とでした。美術部の皆さんお疲れ様でした。 

                    ３月２７日神戸新聞北播版には冨澤先生の取材記事が掲載されていまし 

た。冨澤先生のご経験からの発想と、本校生活科学科が取り組んできた地 

域とのかかわりにおける現在の取組について良くまとめられた内容でした。地 

方創生政策アイデアコンテストに２年連続で全国大会に発表するなど、その 

アイデアの継承を図りながら、地域との連携を進めていくことに加東市も注目 

され、先日の市制１５周年記念表彰式でのオープニング紹介となりました。本 

校の取組の一端ではありますが、この活動が普通科にも浸透し、さらに加東 

市や観光業界、企業との連携が深まるようになればよいと思います。また、本 

校の生活科学科の教育活動は、地方創生から小高連携、こども食堂、こど 

も園との連携など多岐に渡ります。生徒たちが生き生きと自らの進路選択とも 

合わせて高校時代に貴重な経験を積めるチャンスをいただいていることに感 

謝しながら地域の皆様とさらに連携を深め、地域貢献の役割を果たしていけ 

るようにしていきたいと思います。多くの方々に生活科学科への関心を持って 

いただけるよう発信していきます。よろしくお願いします。 

 そして、３月２８日大阪では桜の満開宣言が出されたそうで、本校の陸上競技 

場の桜を見てみますとほぼ９割近く咲いている状況でした。今年は入学式まで持 

ちそうもありません。しかしながら春は確実にやってきているということですね。暖か 

な日差しと心地よい風、そしてこの桜を代表とするこの時期の花を見ていると新学 

期を迎えるという気持ちになってきます。生徒の皆さんも、私たち職員も気持ち新 

たに新学期をスタートできるように「今年１年〇〇する」という目標をしっかりと立て 

ましょう。始業式では学校としての目標を話せるようにしておきたいと思います。 

 休業中の部活動の結果です。県新人大会が延期になっていた、バスケットボールとバレーボール。女子バ

スケットボール部は１回戦で宝塚西高校に敗退。次の総体に向けて課題克服に努めてください。バレーボール

部は女子が 1 回戦敗退、男子はベスト１６。厳しい戦いが続くようですが、一人一人が意識を高めて目標達

成に向かって頑張ってほしいと思います。野球部は県春季大会播淡地区大会に出場。１回戦明石城西高

校に勝利を収め、次回勝てば県大会に出場が決まります。県大会は夏の甲子園予選のシード決めの大会と

なるため大変重要です。冬に取り組んできた一人一人が考えてトレーニングすることをチームの力として出して

いけるように頑張ってください。さらに、２９日からは、バドミントン部男子が全国選抜大会に出場。県新人大会

２位までのチームが参加条件となっており、全国の強豪校に交じってそのレベルを肌で感じ、よい経験を積んで

きてくれるものと期待しています。 

 最後は、小野市うるおい交流館エクラで開催されている平出洋一「陸上競技」 

写真展のお知らせです。本校生の今年度の競技会での活躍の写真（８名分）が 

展示されている写真展です｡平出さんは兵庫県の陸上競技大会で選手の活躍を 

写真に残されており、本校の生徒にも写真を配っていただいています｡こういった方 

のご支援に応える結果を残せるよう頑張ってほしいです。４月４日までの開催です。 

 それでは、令和３年度もよろしくお願いいたします。 
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